
Polizia di Stato

"Uniti nei valori": il parere dei Vip

Il nostro sito in occasione del concerto "Uniti nei valori" ha intervistato attori, cantanti e giornalisti,
intervenuti all'evento, che hanno lasciato, ognuno con il proprio stile, messaggi e raccomandazioni ai
giovani.

Beppe Vessicchio: "Seguite una passione, è quello che vi rende vivi" Direttore d'orchestra

La musica è la seconda lingua di ogni popolo, è quella che avvicina fino al profondo; riesce a unire
tanti concetti tra cui quello della legalità. È importante che i giovani si impadroniscano del tessuto della
legalità e che lo vestano per avere la tranquillità e la serenità.

Lo sforzo fatto oggi dalla Polizia di Stato viene sicuramente ripagato. Ai giovani arriverà un messaggio
di verità e legalità che non andrà perso; passeranno qui un pomeriggio che ricorderanno per sempre e
che in loro lascerà un segno.Un consiglio che vorrei dare ai giovani è quello di scegliere una passione,
io ho quella della musica, perché è una compagna fedele che li accompagnerà per tutta la vita.

Raoul Bova: "La Polizia ha trovato un punto di contatto con questa generazione attraverso
questo evento" Attore

Con questo evento la Polizia ha trovato il punto di contatto con questa generazione. Lealtà, coraggio,
integrità ma soprattutto fedeltà a se stessi è ciò che credo bisogna cercare d'infondere nei giovani
perché questa è l'età giusta. Uniti nei valori per creare una coscienza nei giovani di oggi. Musica,
teatro, cinema sono tutte forme di espressione importanti per arrivare ai giovani la musica a questa
età forse è il mezzo più veloce per raggiungere i ragazzi. Voglio solo dire ai giovani che il mondo è
nelle loro mani e può cambiare. Bisogna riscoprire anche il valore del lavoro e del sacrificio per
diventare grandi.

Roberto Vecchioni: "La musica e l'arte avvicinano al senso della vita" Cantautore

Parlare ai ragazzi attraverso la musica credo sia importante, è il mezzo che riesce con più facilità a far
arrivare i messaggi ai giovani. Con questa iniziativa la Polizia si è aperta ai giovani e, secondo me, ha
fatto avvicinare l'Istituzione al loro mondo cercando di creare un rapporto di fiducia. Ai ragazzi voglio
dire che l'amicizia è un valore fondamentale nella vita; credere negli altri e avere fiducia è importante,
ma facendo attenzione e senza prendere decisioni affrettate.

Jerry Calà: "Io sono sicuro con questa polizia" Attore

Mi fa molto piacere essere qui e sono onorato di essere stato invitato perché credo che la Polizia
italiana sia una delle migliori al mondo e possa insegnare ai ragazzi i valori della legalità. La Polizia di
Stato è la cosa più sicura in questo momento, quindi ragazzi rispettate questa Istituzione e lasciatevi
proteggere da chi ci lavora.

Modà: "Bisogna avere la fiducia verso la famiglia perché i genitori fanno tutto per il nostro



bene" Gruppo musicale

La musica è il mezzo attraverso il quale noi vogliamo esprimere i nostri valori. Queste iniziative della
Polizia sono positive, perché avvicinano l'Istituzione, così lontana, al mondo dei giovani.Il messaggio
che voglio mandare ai ragazzi presenti oggi è di cercare di vivere di cose semplici e genuine e di
ricordare che la vita è una ed è il dono più bello che sia stato loro regalato.Il valore più importante è la
fiducia soprattutto verso la famiglia, perché i genitori quello che loro fanno, lo fanno esclusivamente
per il nostro bene.

Lino Banfi: "Un saluto alla mia polizia" Attore

Ormai da tempo sono vicino alla Polizia interpretando il brigadiere Zagaria, che Antonio Manganelli
disse scherzosamente di conoscere da quando aveva 15 anni, e sono vicino ai giovani in quanto
nonno vero e nelle fiction. Quindi sono molto favorevole a queste iniziative che permettono di
conoscere meglio il lavoro della Polizia di Stato.

Emma Marrone: "Le urla dei ragazzi mi hanno emozionato" Cantante

Per noi questa iniziativa della polizia è importante perché siamo musicisti e con la musica ci
esprimiamo al meglio. La musica per noi rappresenta la mia vita e attraverso essa possiamo
esprimere i nostri valori.

Partecipare a questo evento per la prima volta e sentire le urla dei ragazzi ci ha emozionato molto.

Luca Giurato: "Ragazzi dateci sotto!" Giornalista televisivo

Voglio lanciare un messaggio a tutti i ragazzi che sono presenti oggi a questa manifestazione e dire
che non si devono scoraggiare e andare avanti a testa alta. È giusto che le Istituzioni pensino ai
giovani, perché loro sono il nostro futuro e in loro noi adulti dobbiamo credere. La video intervista

Baz: "Sarà un bello spettacolo" Comico

Sono molto orgoglioso di partecipare a questa manifestazione della Polizia di Stato. Sono iniziative
importanti che accolgo sempre favorevolmente perché penso che abbiano un duplice scopo: divertirsi
da un lato e lanciare un messaggio utile dall'altro. Mi sembra un'ottima occasione per sensibilizzare i
giovani alla legalità e avvicinarli al mondo della polizia.
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